

Noticias Putumayo 2.0
7 h ·

#NoticiasPutumayo #QueOpinaUsted

El Grupo Ecopetrol registró la cifra más alta de producción de petróleo y gas de los últimos 8 años, con 737 mil barriles por día.

También alcanzó récord en la carga de refinación, con 420 mil barriles por día.

Así mismo, logró las segundas mayores utilidades de su historia, con \$19,1 billones, en medio de unas condiciones retadoras del mercado.



17 5 comentarios 3 veces compartido

Me gusta Comentar Compartir

Más relevantes

- Escribe un comentario...
- Luisa Fernanda Martínez**
Y con tan buenos resultados, y la economía por los pisos, no me convence para nada esa noticia!!
7 h Me gusta Responder
 - Omayra Rocio Obando Acosta**
Y acá en Putumayo viendo pasar los carrotaques cargados con crudo y nada de inversión
6 h Me gusta Responder
 - Sebastian Ceron**
Y el combustible más caro cada día.. entonces estos datos no son relevantes para la población colombiana solo para la gran empresa 🙄
7 h Me gusta Responder
 - Carlos Nan**
Las regalías son sagradas para el gobierno que se las roben es otro tema.
3 h Me gusta Responder
 - Carlos Nan**
Si todo el crudo lo exportan no se por qué no lo refinan en Colombia para producir más gasolina y diesel a más bajo costo quien responderá está pregunta
3 h Me gusta Responder